



Plantación de arbolado en el Campus de Gijón/Xixón

- La medida fue una de las acciones más votadas por la comunidad universitaria en los presupuestos participativos de la Universidad

Oviedo/Uviéu, 25 de marzo de 2019. La adquisición, plantación y conservación de árboles en el Campus de Gijón/Xixón, creando diferentes zonas verdes, fue una de las acciones votadas por la comunidad universitaria en los presupuestos participativos de la Universidad de Oviedo. Por ello, la pasada semana se llevó a cabo la plantación de 195 árboles de diferentes espacios en la explanada central del campus y a lo largo de la carretera de Villaviciosa.

Las especies plantadas son especies autóctonas entre las que se encuentran castaños/castañales, avellanos/ablanares, hayas/fayes, fresnos, nogales/nozales, laureles/lloreos, cerezos/cerezales, acebos/carrascos, manzanos/manzanales, robles/carbayos, sauces/salgueros, serbales/argomeros y tejos/texos.

Los presupuestos participativos son una herramienta de democracia participativa, directa y deliberativa a través de la cual la comunidad universitaria decide libremente y de manera directa en qué emplear una parte del presupuesto de la Universidad de Oviedo, es decir, todas y todos los que forman parte de la Institución pueden ejercer su derecho a participar en el diseño, decisión, ejecución y seguimiento de las políticas que se realizan.

La primera convocatoria de los presupuestos participativos tuvo lugar en 2017, abriendo a la participación una parte del presupuesto de 2018. Tras varias semanas de procedimiento en las que se presentaron más de medio centenar de propuestas y fueron seleccionadas las quince más votadas, la comunidad universitaria contribuyó a la votación final en la que participaron más de medio millar de personas. Las propuestas más votadas y que fueron seleccionadas por la Comisión para su financiación e incorporación en los Presupuestos de 2018 guardaban relación con la mejora de la red wifi en los campus y de los servicios informáticos; el ahorro energético y el medio ambiente, acciones que ya se están implementando.